

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Estuaire : dons du Koica Club à l'hôpital psychiatrique de Melen

Prosper Sax NZE-BEKALE  
Libreville/Gabon

DANS le cadre de ses activités annuelles, l'Association Gabon Koica Club, conduite par son président, Marc Etoughe, s'est rendue le 3 novembre dernier au Centre psychiatrique de Melen où elle a procédé à la remise des dons de médicaments, des kits alimentaires et du matériel de lutte contre Covid-19. En présence de leurs partenaires coréens, représentés par l'ambassadeur de Corée du Sud, Chang Soo Ryu, et du directeur de l'hôpital par intérim, Godefroy Mayombo. "Nous venons d'assister à la remise symbolique des dons par l'ambassadeur de Corée du Sud, dont notre association est par-

tenaire au plan local. Pour cette année, à cause du coronavirus, nous avons pensé à remettre des médicaments, du matériel de lutte contre Covid-19 et des kits alimentaires à cet hôpital psychiatrique du Gabon. Gabon Koica club existe depuis plus d'une dizaine. Elle a été créée par les premiers étudiants gabonais en Corée du Sud", a rappelé le président Marc Etoughe. Non sans ajouter qu'il souhaite voir la coopération avec la Corée du Sud, se développer davantage en matière de formation du personnel de la santé mentale. "À ce jour, nous avons 82 malades mentaux internés, dont 22 femmes, le reste des hommes" a-t-il fait savoir.

Pour l'ambassadeur sud-coréen, l'association Gabon Koica club



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Remise symbolique des dons de Gabon Koica club à l'hôpital de Melen.

est une grande organisation qui compte des fonctionnaires et des anciens étudiants gabonais en Corée du Sud, qui font aujourd'hui la promotion des

relations bilatérales entre nos deux pays.

"Je pense que le geste d'aujourd'hui matérialise la solidarité et l'amitié qui existent entre Co-

réens et Gabonais. Ce don permettra d'améliorer les conditions de vie des agents et des patients de ce centre médical spécialisé", a conclu Chang Soo Ryu.

## Medouneu : des kits alimentaires distribués aux populations



Photo : PME

Le député (chapeau) lors de la distribution des kits alimentaires aux populations.

UN geste du député Frédéric Nzue Edzang.

E. EBANG-MVE  
Oyem/Gabon

LE député du siège unique de la commune de Medouneu et du canton Como-Abanga, Frédéric Nzue Edzang a offert le week-end dernier des kits alimentaires aux populations de sa circonscription politique. Des produits alimentaires composés de sacs de riz, des boîtes

de conserve, de bidons d'huile et des cartons de savon.

Un acte que l'élu national a réalisé, selon lui, grâce à l'implication personnelle la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda. Dans les différents quartiers de Medouneu, et l'ensemble des villages du canton Como-Abanga, le député a placé son action dans la droite ligne de la politique sociale du chef de l'État, Ali Bongo

Ondimba, en faveur des couches vulnérables de la société. "Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, nous a toujours inculqué les vertus de solidarité, d'entraide et d'assistance permanente envers nos concitoyens. C'est dans ce sens que j'essaie toujours d'être aux côtés des habitants de mon fief électoral chaque fois que j'ai une opportunité", a confié le parlementaire.

Sur un tout autre plan, le député n'a pas manqué de rassurer les Medounois sur "la détermination du chef de l'Exécutif via le gouvernement, à exécuter, jusqu'à leur terme, les travaux de réhabilitation du tronçon routier Kougouneu-Medouneu, d'une part, la construction du nouvel hôpital de Medouneu et l'extension du réseau d'eau et d'électricité, d'autre part". Un geste de solidarité et un élan de générosité que les populations de son siège politique ont apprécié. Entendu que l'action de leur élu national intervient dans un contexte doublement marqué par une crise économique, et une crise sanitaire qui n'en finit pas

## Port-Gentil/SEEG : les détenteurs de compteurs d'eau soulagés



Photo : Jean Paulin Allogho

Vue des compteurs d'eau remplacés.

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

AU quartier Ngadi, dans le deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, une équipe de techniciens de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) a procédé, il y a quelques jours, au changement de certains compteurs d'eau alors défectueux.

Avant cette intervention, des multiples désagréments étaient constatés sur différents

compteurs : tuyaux fissurés à plusieurs endroits, cadrans rouillés, joints défectueux, et surtout d'énormes fuites d'eau... À leur passage sur les différents lieux, les techniciens ont tout remis en ordre, au grand soulagement de détenteurs desdits compteurs. "Je suis maintenant soulagé, mon compteur d'eau vient d'être remplacé, je vais enfin puiser l'eau sans aucune difficulté", a dit l'un d'eux.

Signalons que la défectuosité de certains compteurs d'eau de la SEEG est parfois occasionnée, affirme-t-on, par plusieurs facteurs. Notamment le placement de ceux-ci aux mauvais endroits. Un aspect qui entraîne systématiquement leur destruction par les voitures.

Sans oublier leur non-sécurisation par un petit coffret en béton armé, qui doit, en principe, les protéger.